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Я не знаю, кто это придумал, но не понимаю, что там может быть. Ты прах и в прах
возвратишься. Что может быть связано с прахом, из духовного мира и зачем. Святость
никогда туда не войдет, а к чему тогда стремиться. Понимаешь есть много чего, в этом
мире, чему верят люди и ты их в этом не переубедишь. Ну так ему легче и этим
успокаивает себя. Миллионы целуют плиту, как говорят, у гроба Господня. А так же,
дерутся за каждый сантиметр земли там. Они не могут понять, что там ничего нет, ну и
что. Он живой и надо стремиться не вниз, а вверх. Написано более ста раз, стремитесь к
познанию Его, к духовному, а не физическому. Это дело добровольное и каждый
выбирает, что выбирает. Всех Благ.
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